



La jornada tendrá lugar en el Campus Universitario a partir de las 10. "agentes relevantes" en el ámbito de la prevención de la radicalización.

EL FARO

La prevención educativa de la radicalización juvenil, a análisis el lunes en el Campus

● Ceuta acogerá la primera actuación del año del SEPIE para promocionar los valores de libertad y tolerancia

A. Q. CEUTA

La Unidad de Educación Escolar y de Personas Adultas del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) ha programado para el próximo lunes una jornada bajo el título 'Acciones educativas para la prevención de la radicalización de los jóvenes a través de la educación'. Se

celebrará en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada (UGR), en el Campus Universitario, a partir de las 10.00 horas.

La Comisión Europea, convencida de que la prevención de la radicalización "es un aspecto clave para la mejora de nuestra sociedad y de la educación actual", y para dar respuesta a la Declaración de Pa-

rís, que tiene como propósito "la promoción de la ciudadanía y los valores comunes de libertad, tolerancia y no discriminación a través de la educación", ha propuesto el lanzamiento de la iniciativa 'Role Models', 'Figuras Inspiradoras', a través del Programa Erasmus+.

En sintonía con las recomendaciones de la Comisión y con el fin de "mostrar su compromiso con la propuesta", a lo largo de este 2018 el SEPIE ha previsto una serie de actuaciones que tendrán su inicio

con esta jornada en la ciudad autónoma.

Participarán representantes de distintas organizaciones y "agentes relevantes" en el ámbito de la prevención de la radicalización. La iniciativa se dirige a los miembros de equipos directivos y de los departamentos de convivencia de centros escolares de todos los niveles de Ceuta; representantes de universidades, entidades locales y organizaciones no gubernamentales locales "cuyo ámbito de trabajo incida en las áreas de bienestar social, juventud, inmigración, empleo y centros penitenciarios".

Pablo Martín, director del SEPIE, inaugurará la jornada, que incluirá una mesa redonda en la que se prevé la participación de Mina Mohamed Abderrahaman, Fernando Díaz y Yawad El-Asri. Entre las ponencias programadas está una sobre variables psicosociales y radicalización.

El MECD y el SEPE se reúnen para mejorar su coordinación

A. Q. CEUTA

Los responsables de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD) y el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE, antiguo INEM) en Ceuta han mantenido una reunión para poner en común las acciones formativas que desarrollan en sus respectivos campos de gestión y avanzar en su coordinación con el fin de ofrecer el mejor servicio posible a la ciudadanía.

Según ha explicado el director provincial de educación, León Bendayán, el encuentro de esta semana ha sido una primera toma de contacto para establecer canales de comunicación y mantener un diálogo fluido que permita adecuar, en el ámbito educativo, la oferta formativa del Ministerio al perfil de trabajadores con más demanda en la ciudad autónoma, así como a la evolución del mercado de trabajo local, entre otros propósitos.

El MECD puso en marcha tras la llegada de Bendayán un programa de evaluación de la Formación Profesional en Ceuta que se revisa cada año para evitar saturar algunos sectores y no dejar desatendidos otros en los que se busque mano de obra cualificada.

EN BREVE



Imagen de parte de los asistentes a la propuesta formativa.

CEUIDA

Los docentes de Ceuta se forman en metodología para enseñar Inglés

EDUCACIÓN. Durante esta semana y la próxima los docentes de Ceuta (de FP primero y de Primaria después) avanzan en el desarrollo de estrategias "para poner en práctica en el aula la enseñanza de sus respectivas materias en Inglés",

según informó ayer la Unidad de Programas Educativos en una nota a los medios. Estas propuestas formativas se imparten en el Campus Universitario de la ciudad en colaboración con 'Trinity College London'.



papel de aguas

IMPRESA OFF-SET Y DIGITAL
IMPRESIÓN DIRECTA EN SOPORTE RIGIDO
IMPRESIÓN GRAN FORMATO
ROTULACIÓN
DISEÑO GRÁFICO
MAQUETACIÓN

956 51 11 47

www.papeldeaguas.com
 Serrano Orive, Local Edificio La Torre
ceuta

